



Le patriarche Mar Ignace Ephrem II a reçu un représentant de l'Église orthodoxe russe



Service de communication du DREE, 17.05.2023. Le 17 mai 2023, le chef de l'Église syriaque orthodoxe, Mar Ignace Ephrem II, patriarche d'Antioche et de tout l'Orient, a reçu à sa résidence de Damas l'archimandrite Philippe (Vassilitsev), représentant de l'Église orthodoxe russe.

L'archimandrite Philippe a présenté ses vœux au patriarche Mar Ignace Ephrem II pour les fêtes de Pâques qui se poursuivent. L'entretien prolongé a porté sur le dialogue interorthodoxe et interchrétien. Le patriarche Mar Ignace Ephrem II a parlé de la vie actuelle et de l'organisation de l'Église syriaque orthodoxe.